
RM Maurer erkundigt sich, ob die Machbarkeitsstudie betreffend der Bahnlinie RB 25 
bereits vorliegt. 
Verwaltungsseitig wird ausgeführt, dass bisher ein Vorentwurf ausgearbeitet sei, 
allerdings derzeit noch weitere Variantenuntersuchungen laufen. 
Sobald ein abschließendes Gutachten vorliegt, werde dieses dem Rat vorgestellt. 
 


